)

Sepascual Reparentis

HISTOIRE D'UN ENTÊTE.

Explications sur l'Entête ci-dessus.

Véronique MOULINER & Bernard TURPIN ont contacté Jacques BARSAC pour lui faire part du projet de centenaire de l'arrivée de la famille PASCUAL-ALVAREZ à Parentis en Born.

Jacques a été enthousiaste et a proposé sa collaboration.

Véronique lui a dit OK.

Si tu peux, toi le créatif, nous proposer un logo, un entête,....

Deux heures plus tard, il proposait cet entête.

Cet entête répond parfaitement à l'itinéraire des arrières grands (ou simplement des grands parents) entre l'Espagne (100 años) et Parentis (le point rouge sur le I représente la torchère des sociétés qui se sont succédées pour exploiter le pétrole depuis 1954).

Le fait qu'il soit en noir et gris semble indiquer qu'il s'agit d'honorer un passé.